

# アリーば通信 2月号



暦の上では春となる2月ですが、まだまだ寒い日が続いております。保護者の皆さんにおかれましては、いかがお過ごしでしょうか。引き続き体調に気を配りながら、無理のないようお過ごしください。

さて、新たな年を迎えるアリーばのみなさんも日々の活動に意欲的に取り組まれています。

先日のSSTでは、「今年がんばりたいこと」をテーマに、それぞれが目標や思いを考える時間を持ちました。中には時間いっぱいまで沢山書き出している方もいらっしゃいました。その後は、一人ずつ前へ出て発表していただき、「作業をがんばりたい」、「マラソンをがんばりたい」など、前向きな目標が聞かれました。また、高校3年生の方からは、「残り少ないアリーばや学校での時間を大切にしたい」という発表もあり、これまでの積み重ねや成長を感じる場面となりました。それぞれの目標に向かって取り組む姿を、これからも応援していきたいと思います！

## ★1月よりコーヒー豆の選別作業に取り組み始めました！

美味しいコーヒーを作る為に一番大切な工程である豆の選別。

不良豆の見本を確認しながら一粒ずつ丁寧に作業を進めています。

根気のいる作業ですが、みなさん集中し取り組まれています。

行く行くはドリップコーヒーとして完成を目指して行きたいと考えています！

